

RCEME



GEMRC

Cplc Keith Valad, CD

Après 18 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Valad prendra sa retraite le 30 janvier 2024.

Le Cplc Valad s'est enrôlé dans les FAC en janvier 2006. Après avoir terminé son Formation de base à Saint-Jean, il a été envoyé à la BFC Borden pour compléter son niveau de technicien des matériaux QL3. En octobre 2007, il a été affecté à la BFC Edmonton au 1 Bon Svc où il a complété sa OJT. Après avoir complété son QL5, il a été immédiatement affecté au 1 Fd Amb (2009). Au cours de cette affectation, il a habilement convaincu son CoC de lui permettre de suivre le cours OSQ Advance Weld (2010). Bien sûr, cet OSQ était accompagné d'une affectation de retour au 1 Bon Svc (2012). Après cette peine, il a été affecté au LdSH (RC) (2015) et après quatre années glorieuses et un autre OSQ (Advance Machining), il a ensuite été envoyé sous le soleil de la BFC Shilo 1 RCHA (2019). Après deux années rapides là-bas, il a été affecté dans la région de la Capitale nationale (RCN) au Quality Engineering Test establishment (QETE). Ses déploiements comprennent deux OP LENTUS différents et un déploiement en Lettonie.



Le Cplc Valad restera dans la RCN où il a accepté un poste de fonction publique au CETQ et poursuivra son service dévoué et son soutien aux FAC. Le Cplc Valad est marié à sa femme Ashley depuis 11 ans et ils ont deux enfants ensemble.

Une cérémonie DWD aura lieu le 24 janvier 2024 dans la salle de conférence du QETE, suivie d'un déjeuner au Mill Street Brewpub. Veuillez envoyer vos mots/anecdotes et RSVP à denis.rocheleau@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

MCpl Keith Valad, CD

After 18 years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Valad will retire on 30 January 2024.

MCpl Valad enrolled in the CAF in January 2006. Upon completion of his BMQ in St. Jean, he was sent to CFB Borden complete his Material Technician QL3. In Oct 2007 he was posted to CFB Edmonton to 1 Svc Bn where he completed his OJT. After completion of his QL5, he was immediately posted to 1 Fd Amb (2009). During that posting he skillfully convinced his CoC to allow him to take the OSQ Advance Weld course (2010). Of course, this OSQ came with a return posting back to 1 Svc Bn (2012). After this sentence was up, he was posted to LdSH (RC) (2015) and after four glorious years and another OSQ (Advance Machining), he was then sent to sunny CFB Shilo 1 RCHA (2019). After two quick years there, he was posted to the National Capitol Region (NCR) to Quality Engineering Test Establishment (QETE). His deployments include two different OP LENTUS and a deployment to Latvia.

MCpl Valad will remain in the NCR where he has accepted a public service position at QETE and will continue his dedicated service and support to the CAF. MCpl Valad has been married to his wife Ashley for 11 years and together they have 2 children.

A DWD ceremony will be held 24 Jan 2024 in the QETE conference room, followed by a lunch at the Mill Street Brewpub. Please send any words/anecdotes and RSVP's to denis.rocheleau@forces.gc.ca

